



## Sigue vigente alianza: Moreira

La coalición Va por México, continuará, afirmó Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados. Aseguró que aún no está cerrada la posibilidad de continuar en alianza tanto para el Estado de México, Coahuila como para las elecciones presidenciales, aunque primero buscarán el diálogo como lo han hecho anteriormente. “En el Estado de México, en Coahuila y hasta el 24, cuando menos, seguiremos en Alianza, claro, cada partido puede postular o presentar alguna opción, pero se buscará como en otras ocasiones, que se llegue a algún acuerdo”, sostuvo.

<https://drive.google.com/file/d/1GKJ3UD3nYBiYrJESN4DMlr3NnqqQs3Rs/view>